
9 Pièces

509 m²

Réf. 2024-23

8 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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En tête-à-tête avec la mer, à seulement quelques mètres du village de

Sainte-  Maxime,  luxueuse  villa  dinspiration  contemporaine  où  vivre

entre  intérieur  et  extérieur  devient  un  havre  de  quiétude.  Récemment

construite,  la  villa  reflète  un équilibre  entre  modernité  et  confort,  et  un

intérieur qui se vit dehors. Face à la mer et au village de Saint-Tropez,

chaque pièce  de  la  maison  laisse  place  aux  nuances  de  bleu  comme

toile fond. Le hall dentrée, spectaculaire pour son volume et sa hauteur,

offre une vue plongeante sur la baie à travers le séjour. La pièce de vie

est le lieu central de la ...

Face  to  face  with  the  sea,  just  a  few  meters  from  the  village  of  Sainte-Maxime,

luxurious  contemporary-inspired  villa  where  living  between  indoors  and  outdoors

becomes a haven of tranquility. Recently built,  the villa reflects a balance between

modernity and comfort, and an interior that can be experienced outside. Facing the

sea and the village of Saint- Tropez, each room of the house offers shades of blue

as  a  backdrop.  The  entrance  hall,  spectacular  for  its  volume  and  height,  offers  a

view overlooking the bay through the living. The living room is the central place of

the villa, it opens ...

COLLECTION PROVENCE IMMOBILIER

6 rue des Sarrasins - 83120 STE-MAXIME
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